ОРИГИНАЛ 
Когда нужны объёмные ресницы на 1-2-3: так ли хороши Magnet Lashes?
У каждой девушки свои предпочтения в макияже. Кто-то любит сделать лишь идеальный тон, другая акцентирует внимание на губах, а третья захочет кошачий взгляд. Но ни одна женщина не откажется от роскошных ресниц. Хотя именно с ними и возникает большинство проблем, ведь редко, когда природа награждает нужным объёмом и длиной.
В поисках идеального решения перепробовано много всего, но лишь недавно появилось стоящее решение - магнитные ресницы Magnet Lashes. Эта новинка обещает избавить вас от неудобных накладных насадок, недолговечных нарощенных волосков и неэффективных тушах. Так ли это на самом деле и в чём её секрет, рассмотрим в этом обзоре.
Magnet Lashes – новинка в области визажа
Что же из себя представляют магнитные накладные ресницы? Это несколько пучков ресничек, на основании которых закреплены маленькие магнитики. Благодаря этому они и держатся между собой. Это гораздо удобнее привычных накладных половинок, ведь здесь вам не понадобится клей и много времени, чтобы их установить. Маленькую систему крепежа совсем не видно, особенно если вы сделаете подходящий макияж глаз. И ещё вы легко можете отрегулировать длину и объём насадок.
В наборе в маленькой упаковке вы найдёте 8 пучков ресничек, по 4 на каждый глаз. Не бойтесь, они совсем не тяжёлые, ведь вес каждой половинки не более 2,5 г. Вы совершенно не почувствуете тяжести и неприятных ощущений. Никаких дополнительных товаров в наборе нет, так как для крепления понадобятся лишь ваши пальцы. Докупать расходники также не требуется.
Как надеть магнитные ресницы
Пользоваться революционной новинкой гораздо проще, чем кажется. Тем более легче, чем знакомыми нам альтернативами. Просто следуйте следующей инструкции, чтобы всё получилось:
1. Возьмите чётное количество пучков.
2. Закрепите их по 2 штуки, один ряд ресничек сверху, а второй снизу.
3. Соедините оба магнитика вместе, чтобы ваши ресницы оказались между ними.
4. Всё готово, вы закрепили результат.
5. Чтобы снять магнитные насадки, потрите их между пальцами и потяните в противоположные стороны, например, верхнюю часть вправо, а нижнюю влево.
У вас уйдёт всего 1-2 минуты, чтобы надеть половинки, и ещё меньше времени для их снятия. Это значительно быстрее других привычных вариантов.
За счёт чего держатся магнитные накладные ресницы
Система Magnet Lashes с одной стороны проста, а с другой надёжна и проверена. Магнитные полоски на половинках притягиваются друг к другу после установки. Они держатся с двух сторон на опоре ваших ресниц. Это позволяет иметь им крепкую основу и сильное притяжение одновременно. Проверенная временем магнитная тяга не подведёт вас даже в экстремальных ситуациях. Вы смело можете махать головой, танцевать и заниматься спортом – эта система крепежа вас не подведёт ни при какой ситуации.
Почувствуйте разницу
Естественно, стоит сравнить ресницы Magnet Lashes с другими вариантами преображения, которые нам давно известны. 
Преимущества перед нарощенными ресницами:
· Не вызывают аллергию.
· Не выпадают и не слетают, оставляя некрасивые проплешины.
· Стоят гораздо дешевле.
· Более долговечны.
· Не портят собственные ресницы.
· Смотрятся более естественно.
· Их можно снять в любой момент, так вы сможете спокойно спать на животе и не бояться потереть глаза.
Преимущества перед тушью:
· Сделают ресницы гораздо объёмнее и длиннее.
· Не вызывают аллергии.
· Не нужно тщательно тереть глаза, смывая макияж.
· Установить их гораздо быстрее, чем краситься тушью.
· Не осыпаются, портя макияж.
Преимущества перед накладными ресницами:
· Не вызывают раздражения и аллергических реакций.
· Быстрее устанавливаются.
· Не нужно вспомогательных продуктов, как клей, стеки и т.д.
· Проще в использовании.
· Почти не ощущаются на глазах и не мешают.
Выбор явно за Magnet Lashes. Отзывы сотен восторженных покупательниц просто не могут врать. И не меньше положительных слов сказали визажисты.
Мнение экспертов
Сейчас визажисты во всём мире пытаются выйти на новый уровень. Как сделать макияж более быстро, но чтобы это не повлияло на высокое качество? Особенно часто этот вопрос встаёт на съёмках клипов, фильмов и других проектов. На экране камера «съедает» много картинки, поэтому нужно делать более выразительные акценты. Тогда на помощь пришли магнитные ресницы Magnet Lashes. Они справляются с этой задачей легко и на высшем уровне. Всего за 1 минуту можно преобразить взгляд. Этой же системой любят пользоваться при нанесении вечернего или свадебного макияжа, когда весь долгий вечер необходимо выглядеть идеально. Профессиональные визажисты в один голос говорят «да» революционной новинке.
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When you urgently need eyelash extensions: is Magnet Lashes a good choice?
Every girl has her own preferences when it comes to make-up. Some girls are fine with just a perfect skin tone, other focus on the lips or eyes. But every woman would love to have gorgeous eyelashes. They happen to be the most problematic part of an ideal make-up, as nature rarely gives you eyelashes of the right volume and length.
There have been a lot of products and ways to solve this problem, but the worthy solution appeared not so long ago – magnetic eyelashes Magnet Lashes. This novelty promises to save you from the inconvenient fake lashes, ephemeral eyelash extensions and inefficient mascara. This review will tell you more about this product and its secret.
Magnet Lashes – make-up novelty.
So what are magnetic eyelashes? They are a few bunches of eyelashes that have small magnets on their tops, which keep them together. They are much more convenient than the ordinary fake eyelashes, as you don’t need glue and a lot of time to put them on. The small fixing system is not visible at all, especially if you will make a suitable eye make-up. You can also easily adjust the length and volume of these lashes.  
Magnet Lashes come in small packages with 8 bunches of eyelashes in each, 4 eyelashes for each eye. Don’t worry, they are not heavy, each half weights no more than 2.5 g. You will not feel heaviness or discomfort. There are no additional items in the set, as the only thing you need for the application is your fingers. You will not have to buy any additional products as well. 
How to put on magnet lashes
This revolutionary novelty is much easier to use as it may seem. A lot easier than the well-known alternatives as well. Just follow the following instructions for correct application:
6. Take an even number of bunches.
7. Fix 2 bunches on the top row and 2 on the bottom row of your eye.
8. Connect the two magnets together so that your eyelashes are between them.
9. That’s it, you have fixed the result.
10. To remove magnetic tips, rub them between your fingers and pull in the opposite directions, for example the upper part to the right, the lower part to the left. 
It will take you 1-2 minutes to put on the lashes, and even less time to remove them. It is much faster than putting on other well-known options.
What makes magnetic eyelashes hold on?
The Magnet Lashes system is both simple and reliable. Magnet strips on the halves are drawn to each other after application. They are held on both sides with the help of your eyelashes. This makes them have a strong basis and attraction at the same time. Time-proven magnetic pull will not let you down even in extreme situations. You can feel free to swing your head, dance and do sports – this system will not fail in any situation. 
Feel the difference.
Let’s compare Magnet Lashes with other well-known eyelash products. 
Why Magnet Lashes are better than ordinary eyelash extensions? They are:
· Hypoallergenic.
· Do not fall out, leaving ugly bald spots.
· Cost much less.
· More durable.
· Do not damage your natural eyelashes.
· Look more natural.
· Can be removed at any moment, so you can safely sleep on your stomach without being afraid to rub your eyes.
What are their advantages over mascara? 
· Will make your eyelashes much fuller and longer.
· Hypoallergenic.
· No need to rub your eyes thoroughly to wash off make-up.
· It takes less time to apply magnet lashes than putting on mascara.
· Do not fall off, spoiling the whole look. 
Magnet Lashes advantages over fake eyelashes:
· No allergic reactions or irritation.
· Take less time to apply.
· No need for additional products, like glue.
· Easy to use.
· Almost not felt on the eyes.
Magnet Lashes is definitely a good choice. Reviews of hundreds of happy customers just can’t lie. Make-up artists have no less positive reviews about this product.
What do make-up artists have to say?
Make-up artists around the world are now trying to take make-up to the next level. How to put on make-up more quickly without affecting its high quality? This problem is especially common on the film-sets and other similar projects. Screen camera makes everything look less bright than it is, so you have to make an expressive make-up. That’s when magnetic eyelashes Magnet Lashes come in hand. They cope with this task easily on a top level, transforming your look in just 1 minute. They can also be useful for evening or wedding makeup, when you have to look perfect the whole night long. Professional make-up artists say "yes" to the revolutionary novelty with one voice. 

